

RESUMEN

Ante la necesidad de identificar los efectos causados por la inmigración en la ciudad de Bermejo, es que se realiza este trabajo de investigación, donde se realizará una caracterización socioeconómica de las familias que viven en la ciudad de Bermejo, para identificar en qué situación se encuentran estas, las causas que llevarán a estas personas a inmigrar.

En cuanto a las principales características de las familias se observa que los jefes de hogar nacidos en otro lugar de la ciudad de Bermejo representan el 86,13% del total de encuestados, su nivel de educación con un mayor porcentaje es el primario (45,58%), sus esposas también llegaron hasta el nivel primario, siendo el 36,75%, en tanto que sus hijos cursaron el nivel secundario con un 32,85%.

Entre las causas de la inmigración, tenemos que el 81,89% llegó a la ciudad de Bermejo por motivos de trabajo.

En este trabajo también se presenta las tres actividades económicas que marcaron la historia de Bermejo, entre las que se mencionan el petróleo que fue el inicio de la ciudad de Bermejo, con la creación de los primeros centros de formación, viviendas y lugares de recreación. Luego está la industria que con su influencia de mano de obra hizo que la ciudad se incremente, no solo en población sino también en infraestructura y servicios básicos. También el comercio es una de actividades que sobresale en la ciudad por la cantidad de personas que se dedican a esta actividad.

Para la realización de este trabajo se utilizará una muestra de la población y también se utilizará información secundaria de diferentes instituciones que disponen de la información necesaria para la realización del trabajo.